
Protokoll zum Jugendforum-Treffen am 12.03.2020 
 
Anwesend: Antonia, Maha, Lennart, Charlotte, Toni, Pascal, Marius, Louis, Elia, Sarah 
Verspätet: Lucia, Mo 
Entschuldigt: Fine, Markus 
Unentschuldigt: Jonas, Lea 
 
Moderation: Louis Co-Moderation: Elia Protokoll: Sarah 
 
Tagesordnung: 
TOP 1: Aufgaben vom letzten Treffen (Moderation, 5 Min.) 
TOP 2: Aktuelle Stunde (Alle, 15 Min.) 
TOP 3: Anträge 
 TOP 3.1: Anschaffung Kreidespray (Toni, 10 Min) 
 TOP 3.2:  Finanzierungsplan für's Freiluftkino vorbesprechen (Lennart, 20 Min.)  
 TOP 3.3: JuKon Nahrung (Marius, 5 Min.) 
 TOP 3.4: Plakate Kidical Mass (Lennart, 5 Min.) 
TOP 4: Veranstaltung Erlaubnis (Maha, 2 Min.) 
TOP 5: Lesbos (Maha, 5 Min.) 
TOP 6: Nächste JuKon (Marius, 10 Min.) 
TOP 7: Satzung (Louis, 30 Min.) 
TOP 8: Aufgabenverteilung  
TOP 9: Terminliches   
TOP 10: Schlusswort  
 

 
TOP 1: Aufgaben vom letzten Treffen 
Louis fragt nach, ob die Aufgaben vom Letzten Treffen besprochen wurden 
 
TOP 2: Aktuelle Stunde  
Wir tauschen uns über aktuelle Themen aus.  
 
TOP 3: Anträge 
Wir beschließen im Plenum, dass alle anstehenden Anträge nacheinander bearbeitet werden sollen, 
bevor wir mit den weiteren Punkten fortfahren.  
 
TOP 3.1: Anschaffung Kreidespray 
Toni möchte für diverse Aktionen Kreidespray anschaffen. Lennart merkt an, dass die Nutzung von 
Kreidespray als Sachbeschädigung gewertet werden kann. Es wird beschlossen, diesen Antrag nicht 
weiter im Jugendforum zu thematisieren. 
 
TOP 3.2: Finanzierungsplan für's Freiluftkino vorbesprechen 
Lennart erzählt, dass die Idee aufkam, für das Freiluftkino vor dem richtigen Beginn eine 
Veranstaltung mit Trailern und Testaufbau zu machen. Eventuell könnte man dort auch schon einen 
Film zeigen. Mo sagt, dass er fand, dass das Kino letztes Jahr gut lief. Maha spricht an, dass man den 
Ton und die Bildqualität verbessern könnte. Zudem sagt er, dass man das Getränkeangebot 
erweitern könnte. Nach der Meinungssammlung stellt Lennart die ersten Angebote vor. Die von ihm 
rausgesuchte Leinwand kostet 600 und der Beamer 2.900 Euro. Lennart sagt außerdem, dass für das 



Freiluftkino ein Investitionsantrag gestellt werden müsste, weshalb wir die Entscheidung über den 
Kauf bis Ende März fällen müssten. Es wird darüber abgestimmt, ob ein Investitionsantrag in Höhe 
von 4000 Euro gestellt wird. Der Investitionsantrag wird bei nächsten Treffen final bestätigt oder 
abgelehnt.   
Abstimmung über eine Leinwand von 4 Metern für 600 Euro und einen Beamer für 2.900 Euro: 
dafür 7/dagegen 0/enthalten 2 → Antrag angenommen 
 
Kurze Unterbrechung: Wir begrüßen unseren Gast Sebastian. Er leitet das Kleine Theater Falkensee. 
Er erzählt, dass er gerne eine Jugendgruppe gründen würde. Für dieses Projekt sucht er Jugendliche. 
Sie werden zum Teil von der Stadt finanziert, müssen aber auch einen Teilnehmerbeitrag von 30 Euro 
nehmen (hierfür bräuchte er mindestens 6 Teilnehmer). Das Hauptziel seines Besuchs ist zu zeigen, 
dass es sie gibt und dass wir eventuell über diverse Kanäle Werbung für sie machen könnten. Wir 
sprechen uns positiv dafür aus und werden Werbung teilen, sobald wir genauere Informationen von 
Sebastian erhalten haben. 
 
TOP 3.3: JuKon Nahrung 
Marius stellt den Antrag, dass für die Verpflegung bei der JuKon (Pizza und Getränke) 300 Euro 
beantragt werden sollen. 
Abstimmung: dafür 7/dagegen 1/enthalten 1 → Antrag angenommen 
 
TOP 3.4 Plakate Kidical Mass 
Um die Kidical Mass besser in Grundschulen und Kitas bewerben zu können, werden 42,42 Euro für 
Plakate beantragt. 
Abstimmung: dafür 5/dagegen 1/enthalten 2 → Antrag angenommen 
 

Mo verlässt das Treffen. 
 

Wir kommen in eine Diskussion über die aktuelle Satzung. 
 

Mo kommt zurück, um sein Handy zu holen. 
 
TOP 4: Veranstaltungen Erlaubnis 
Wir reden viel darüber, ob Veranstaltungen auf Grund von Corona stattfinden sollten oder nicht. 
Wir stimmen darüber ab, ob Party und JuKon verschoben werden. 
 
JuKon verschieben: dafür 3/dagegen 7/enthalten 1 → JuKon findet statt (Anmerkung hierzu: 
Aufgrund der verstärkten Maßnahmen und weiteren Absagen von Veranstaltung haben wir uns 
wenige Tage später dazu entschlossen, auch die JuKon zu verschieben.)  
Party verschieben: dafür 7/dagegen 3/enthalten 1 → Party wird verschoben 
 
TOP 5: Lesbos 
Maha berichtet drüber, dass bald zwischen 30 und 50 Kinder aus Lesbos nach Falkensee kommen. 
Er spricht an, dass man bei genaueren Informationen eine Kooperation mit verschiedenen 
Netzwerken eingehen könnte, um die Kinder zu unterstützen. Sobald er genauere Informationen hat, 
wird er diese mit uns teilen und wir werden über weitere Ideen sprechen.  
 
TOP 6: Nächste JuKon 
Marius berichtet kurz über den aktuellen Planungsstand und den Ablauf der Jugendkonferenz. Ab 
15.30 Uhr beginnen wir mit dem Aufbau. 



Es wird im Plenum darüber abgestimmt, ob die Getränke bei Getränke Hoffmann gekauft werden. 
Die Mehrheit spricht sich dafür aus. 
 

Maha verlässt das Treffen. Die Beschlussfähigkeit ist nicht mehr gegeben. Nachfolgende 
Abstimmungen werden online durch die Stimmen der fehlenden Personen des Rates des 

Jugendforums ergänzt. 
 
TOP 7: Satzung 
Es geht darum, die Satzung nach Vorschlägen von Lennart und Markus zu verändern. Da die Treffen 
nur alle zwei Wochen stattfinden und in letzter Zeit bei den Treffen zu wenig abstimmungsfähige 
Personen anwesend sind, sollen Abstimmungen in Zukunft vereinfacht werden. Marius schlägt vor, 
über jeden Paragraphen einzeln abzustimmen. Alle sprechen sich dafür aus. Lennart führt seine 
Änderungsvorschläge aus. Die überarbeitete Satzung wird, falls sie beschlossen wird, auf der 
Website hochgeladen. 
Das erste Meinungsbild über Lennarts Vorschläge und erste Änderungsvorschläge der Gruppe 
besagen folgendes: 
§1: dafür 8/dagegen 0/enthalten 0 
§2: dafür 8/dagegen 0/enthalten 0 
§3: dafür 8/dagegen 0/enthalten 0 
 

Elia verlässt das Treffen. 
Louis verlässt das Treffen. 
Lucia verlässt das Treffen. 

 
§4: dafür 4/dagegen 0/enthalten 1 
 

Charlotte verlässt das Treffen. 
 
§5: dafür 4/dagegen 0/enthalten 0 
§6: dafür 3/dagegen 0/enthalten 1 
 
Die finale Abstimmung soll beim nächsten Jugendforum-Treffen erfolgen. Markus‘ Vorschläge zur 
Veränderung der Satzung werden ebenfalls beim nächsten Treffen thematisiert.  
 
TOP 8: Aufgabenverteilung                                                                                                                                                                           
Selbstverständnis des Jugendforums erarbeiten. 
 
TOP 9: Terminliches 
Nächstes JuFo-Treffen: 27.03.2020, 17:00 Uhr 
Nächstes Veranstaltungstreffen: 24.03.2020, 17:00 Uhr 
JuFo-Begeistert: 30.03.2020, 16:00 Uhr  
 
TOP 10: Schlusswort 
Mo: „Man kann es ja leider nicht sagen, aber wir haben Coronakacke am Dampfen.“ 
Sarah zu Toni: „Warum redest du ständig übers Pinkeln?“ 
 


